

Mi primer Bali en familia



DESDE 2317€ - 11 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID/BARCELONA- BALI

Salida en vuelo regular con la compañía Emirates. Noche a bordo.

DÍA 2 UBUD

Llegada al aeropuerto de Denpasar, traslado a su hotel en Ubud.

Alojamiento: ARYA SWARA VILLA

DÍA 3 UBUD

Desayuno. Realizaremos la Ruta Eternal con liberación de Tortugas; Cascada Cepung, Templo Kehen, Aldea Penglipuran, Bosque de Bambú, Mercado Nocturno de Gianyar. Este día tendrá a su disposición un chófer privado para realizar la siguiente ruta, en la que serán Ustedes quienes midan su tiempo, pudiéndola ajustar a sus necesidades. Comenzaremos nuestro día de la forma más bonita, liberando una tortuga indonesia en la playa (sujeto a disponibilidad de tortugas). No sólo vivirá una bonita experiencia sino que también estará colaborando con el cuidado y la sostenibilidad de esta especie, tan en riesgo de extinción. Continuaremos admirando la gran belleza de la Cascada Cepung en medio de la frondosa naturaleza de Bali. A continuación, nos dirigiremos al Templo Kehen, que representa al Dios del Fuego, y ubicado en un entorno realmente místico. A su término visitaremos la aldea tradicional de Penglipuran, donde verán las casas tal como eran hacen muchísimos años en Bali y a su lado, descubrirán el Bosque de Bambúes gigantes. Nos dirigiremos entonces al

Mercado Tradicional Nocturno de Gianyar, donde podrán descubrir muchas clases de frutas, verduras, pescados y demás típicos de Bali, así como las especias, por lo que tan famosa se convirtió Indonesia en años de los exploradores. Por último, regreso a su hotel o villa. Incluye entradas y almuerzo.

Alojamiento: ARYA SWARA VILLA

DÍA 4 UBUD

Después del desayuno disfrutarán de un precioso día en el Zoo de Bali donde descubrirán las especies endémicas de Indonesia, como el Dragón de Komodo, los Orangutanes, el Bearcat y muchos otros, siendo ésta también una parte cultural de su viaje. Tras el almuerzo, traslado de regreso a su hotel.

Alojamiento: ARYA SWARA VILLA

DÍA 5 UBUD

Divertida clase de cocina Balinesa.

Por la mañana se le recogerá en su hotel, para dirigirse a un mercado local, donde verán las especias con las que después cocinarán varias recetas balinesas con sus propias manos. Indonesia hace años era "El País de las Especies" de ahí su importancia. Ponga todo su empeño porque después de cocinar, usted se comerá lo que ya ha cocinado. Por último, traslado de regreso a su hotel.

Alojamiento: ARYA SWARA VILLA

DÍA 6 UBUD

4X4 JEEP Tour “Mystical Volcanoes of Bali” con baño en cascada Tukad Cepung

Necesitamos integrarnos en el auténtico Bali, para ello necesitamos Jeeps 4x4 Land Rovers, equipados con un potente motor y con una moderna estructura para poder acceder a carreteras por las que un coche normal no podría pasar. Nos abrirán también la ventana del techo del 4x4 para que nos podamos asomar, de pie y poder, así, tener vistas mucho más panorámicas que de ir en un coche normal. Eso sí, cuidado con las ramas de las bananeras. Tras recogerlo en su hotel en un robusto 4x4, comenzaremos dentro de una cueva para ver la espectacular caída de 15 metros en medio de la frondosa naturaleza. Aproveche para darse un refrescante baño. Continuaremos hacia la aldea de Kedui, a un Señor que, para nosotros, trepará a lo alto de un cocotero a sólo pies y manos, para recoger un vino dulce de coco que cultiva allí en lo alto, y nos bajará una muestra para probarlo. Continuaremos a través del Bosque de Bambúes Gigantes hasta llegar a la plantación, donde conoceremos las plantas de donde provienen muchas especias de Indonesia, como la vainilla y otros. Tras un delicioso almuerzo en un restaurante con vistas al Volcán y al Lago Batur (Geoparque, UNESCO) en Kintamani, proseguiremos hacia el Templo de Bubung Reteng, con estatuas cubiertas de musgo y en un entorno que nos recordará a aquellas películas de templos de aventuras. A continuación, haremos un corto trekking de 100m para tener una panorámica inmejorable del volcán Batur y su lago. Regresaremos a nuestro Jeep para ascender por una carretera de montaña, con panorámicas a los otros 2 volcanes de Bali: Agung y Abang, hasta la aldea de Suter, donde nos espera un señor que aún conserva una antigua tradición cultural de fabricación artesanal de cuchillos. Conduciremos entonces a través de

pequeñas aldeas, en las que veremos a los balineses en su estilo de vida tradicional (por favor, mantenga la discreción si UD viera personas bañándose desnudos en algún río, al atardecer). Antes de llegar de regreso a su hotel, haremos una última parada en el Banyan Tree, uno de los árboles sagrados para los balineses. Estos Tours en Jeep 4x4 están apoyando el Turismo Sostenible, ya que ellos mejoran la calidad de vida de los habitantes del lugar y refuerzan sus valores culturales y sociales crean valor añadido a sus visitas.

Alojamiento: ARYA SWARA VILLA

DÍA 7 PLAYA BALI

Ruta del Bali más romántico y cultura Balinesa

Este día tendrá a su disposición un chófer privado para realizar la siguiente ruta, en la que serán ustedes quienes midan su tiempo, pudiéndola ajustar a sus necesidades:

Comenzaremos nuestro día de ruta con las románticas y preciosas vistas del templo más romántico de Bali, el Templo Tanah Lot. A continuación, visitaremos el Palacio de la Familia Real de Mengwi. Se asombrará con la gran belleza con la que fue construido. Visitaremos el idílico Templo Ulun Danu, construido en el Lago Bedugul, y junto a la montaña que también lleva su nombre, siendo este un templo que queda en la nostalgia debido a la neblina que lo caracteriza. Por último, traslado a su hotel o villa.

*Opcional: En una pequeña aldea balinesa se le explicará la estructura de una casa por dentro, y se le enseñará sobre las ofrendas que realizan los balineses a sus Dioses y sobre la medicina herbal que utilizan llamada “boreh”. También aprenderá sobre el Calendario y el Alfabeto Balinés, que nada tiene que ver con los occidentales y verá como se escribe sobre una hoja lontar, de gran importancia, ya que sobre ella se han escrito

conocimientos de medicina y de muchas ramas y actualmente están en un museo en Amsterdam. Por último, disfrutará de un almuerzo estilo familiar balinés.

Alojamiento: ASTON KUTA

DÍA 8 PLAYA BALI

Día libre. Posibilidad de aprovechar su estancia descubriendo el denso bosque tropical de Bali desde el río (Rafting en el Río Ayung; desde la edad de 5 años), haciéndose fotos en la Puerta del Cielo en Lempuyang o columpiándose sobre paisajes verdes (Bali Swing), visitando Templos históricos (Besatik, Tanah Lot, Ulun Danu), haciendo crucero en catamarán y snorkel a la isla paradisíaca de Lembongan, relajándose con un Masaje Balinés o descubriendo los animales de

Indonesia en el Zoo de Bali.

Alojamiento: ASTON KUTA

DÍA 9 PLAYA BALI

Día libre.

Alojamiento: ASTON KUTA

DÍA 10 PLAYA BALI- MADRID/BARCELONA

Desayuno y a la hora convenida traslado al aeropuerto para su vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 11 MADRID/BARCELONA

Llegada a España y fin de los servicios y del viaje.

¿Qué incluye?

- Vuelos de línea regular
- Alojamiento y comidas mencionadas en programa
- Transporte en vehículo privado
- Traslados mencionados entre aeropuertos y hoteles y viceversa
- Chófer privado en Bali en inglés, opcional guía en su idioma bajo suplemento.
- Jeep Tours 4×4 en Bali, no privado, chofer especializado en conducción todoterreno y en inglés (consultar suplemento en español)
- Seguro vacacional

Precio

Salidas diarias del 1 Abril 24 al 31 Marzo 25

Precios cotizados para una familia de 4 pax.

Temporada 1

Del 1 Abril al 30 Junio 24

Del 1 Octubre 24 al 31 Marzo 25

Precio por persona en habitación doble: 2.317 €

Temporada 2

Del 1 al 10 Julio 24

Del 16 Agosto al 30 Septiembre 24

Precio por persona en habitación doble: 2.442 €

Temporada 3

Del 14 Julio al 8 Agosto 24

Precio por persona en habitación doble: 2.653 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (400 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

*Consultar suplementos Puentes, Semana Santa, Navidad..